
 
 

 

______________________________________________________________________________ 
 

Niederschrift Nr. 24 
über die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport und Soziales  
der Stadt Schwentinental am Dienstag, dem 28. Februar 2023  
im Rathaus, großer Bürgersaal 
 

 
Beginn: 19:00 Uhr         
Ende:    22.20 Uhr  
 
 
Anwesend sind: 
 

1. Herr Mihlan, Dennis (Vorsitzender) 
2. Herr Harting, Joachim  
3. Herr Johansson, Björn für Herrn Yilmaz, Yavuz 
4. Frau Sindt, Sabine 
5. Herr Schlotfeldt, Vincent 
6. Herr Sindt, Volker für Frau Dostall-Petersen, Sabine 
7. Herr Senfelds, Daniel 
8. Frau Hill, Marianne 
9. Herr Jan Voigt für Frau Voigt, Mandy 

 
Anwesend, aber nicht stimmberechtigt waren: 
 

1. Herr Haß, Thomas (Bürgermeister) 
2. Frau Hansen, Martina (Büroleitende Beamtin) 
3. Herr Kemper, Dirk (Protokoll / stellv. Amtsleitung) 
4. Herr Karl, Andreas (Bauamt Stadt Schwentinental) 
5. Herr Hamann, Jürgen (Bauamt Stadt Schwentinental)  
6. Herr Steffen, Tim (Jugendhaus Klausdorf) 
7. Herr Kapitzki, Sven 
8. Frau Weißhuhn, Britta 
9. Herr Martens, Rainer 
10. Herr Mumm, Rüdiger (Architekt) 
11. Herr Reimer, Roland (Schulleiter Albert-Schweitzer-Schule) 
12. Herr Deutschendorf, Mathias (Schulleiter Astrid-Lindgren-Schule) 
13. Herr Stehen, Torge (Leiter Offene Ganztagsschule Raisdorf) 
14. Frau Brümmerhof, Stevi (Leiterin Betreute Grundschule Klausdorf) 
15. 25 Zuhörer/innen 

 
Herr Mihlan stellt fest, dass zu Beginn der Sitzung 9 Ausschussmitglieder anwesend sind.  
Damit ist der Ausschuss beschlussfähig. Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt.  
 
Herr Schlotfeldt beantragt, den TOP 5 aus dem Ausschuss für SKPP (Antrag WIR,  
FDP Klar Grün und CDU vom 22.01.2023, hier: Raumkonzept Schulen  
Schwentinental -SM 021/2023-) auch im Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales  
zu behandeln. 
 
Abstimmung : 8 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung 
Herr Mihlan teilt mit, dass der TOP 3 noch um die SM 035/2023 ergänzt werden muss.  
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Des Weiteren  liegen im nichtöffentlichen Teil keine Mitteilungen und Anfragen vor, sodass dieser 
TOP  gestrichen werden kann 
 
 
Somit wird nach folgender Tagesordnung verfahren: 
 
 
TAGESORDNUNG: 

 
Öffentlicher Teil 
 
1. Einwohnerfragestunde 
 
2. Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses vom 22.11.2022 
 
3. Mitteilungen und Anfragen (SM 026/2023, SM 035/2023) 
 
4. Astrid-Lindgren-Schule 
    hier: Vorstellung der möglichen Varianten durch den Architekten Herrn Mumm 
 
5. Antrag WIR, FDP, Klar Grün und CDU vom 22.01.2023 
    hier: Raumkonzept Schulen Schwentinental (SM 021/2023) 
 
Abstimmung : 9 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 
 
 
 
TOP 1: Einwohnerfragestunde 
 

 Herr Olsson bemängelt, dass Herr Architekt Mumm bei der Anfertigung der Pläne zu den 
möglichen Varianten die Beteiligten nicht befragt hat. Herr Bürgermeister Haß teilt hierzu mit, 
dass Herr Mumm durchaus vor der Erstellung der 1. Pläne bei allen Beteiligten eine 
entsprechende Recherche vorgenommen hat. Herr Bürgermeister Haß zitiert den aktuell 
seitens der Gremien beschlossenen Prüfauftrag.  

 

 Herr Asmuss bittet darum, die Sitzung nach dem TOP 4 zu unterbrechen, damit auch die 
anwesenden Zuhörerinnen und Zuhörer ihre Fragen stellen können.  

 
 
TOP 2: Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses vom 22.11.2022 
 
Frau Hill bittet um zwei redaktionelle Änderungen. Im TOP 5 ist eine Mitteilung doppelt aufgeführt. 
Des Weiteren ist unter dem Beschluss a. das Datum auf den 24.11.2022 zu korrigieren.  
 
Ansonsten wird die Niederschrift zur Kenntnis genommen.  
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TOP 3: Mitteilungen und Anfragen  
 

 Herr Bürgermeister Haß verweist auf das Positionspapier des Kinder- und Jugendhauses 
Klausdorf (SM 026/2023). 

 

 Herr Bürgermeister Haß erläutert die SM 035/2023. Diese wird zur Kenntnis genommen.  
 

 Herr Bürgermeister Haß teilt mit, dass die Verwaltung derzeit eine neue Richtlinie für 
zukünftige Ehrungen erstellt. Ein erstes Treffen mit den beteiligten Ausschussvorsitzenden 
(JSS, SKPP, UVöSK), dem Bürgervorsteher sowie der Verwaltung hat bereits im Dezember 
2022 stattgefunden.  
 

 Herr Bürgermeister Haß teilt mit, dass heute der Boden eines Gruppenraumes in der 
Kindertagesstätte Schulstraße aufgestemmt wurde und das darunterliegende Erdreich 
stückweise abgetragen wird. In Abstimmung mit dem Kampfmittelräumdienst wird dann am 
02.03.2023 der weitere Zeitplan festgelegt.  
 

 Herr Kemper teilt mit, dass am 01.03.2023 eine weitere Untersuchung des Wassers in der 
Kleinschwimmhalle erfolgt. Sofern die Proben es zulassen, soll die Halle am 06.03.2023 
wieder geöffnet werden.  
 

 Frau Hill fragt an, ob die Unterbringung der Fahrradwerkstatt schon abschließend geklärt 
wurde. Herr Kemper teilt hierzu mit, dass derzeit zusammen mit dem Schleswig-
Holsteinischen Heimatbund die Unterbringung in der Alten Feuerwache geprüft wird.  
 

 Herr Schlotfeldt teilt mit, dass er darüber informiert wurde, dass der TSV Klausdorf das 
Flutlicht zu früh anschaltet. Die Verwaltung wird dieses mit dem Vorstand klären.  

 
 
TOP 4:  Astrid-Lindgren-Schule  
             hier: Vorstellung der möglichen Varianten durch den Architekten Herrn Mumm 
 
Dieser TOP wird zusammen mit dem Ausschuss für Schule, Kultur, Paten- und 
Partnerschaften behandelt. 
 
 
Herr Architekt Mumm stellt die möglichen Varianten vor und beantwortet die inhaltlichen Fragen 
der Ausschussmitglieder. 
 
Der Vortrag des Architekten Herrn Mumm wird seitens der Verwaltung den politischen  
Gremien zur Verfügung gestellt.  
 
Herr Mihlan beantragt, die Sitzung zu unterbrechen, um den anwesenden Zuhörerinnen und  
Zuhörern die Möglichkeit zu geben, ihre Fragen zu stellen.  
  
Abstimmung : 9 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 
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Die Sitzung wird von 21.35 Uhr bis 21.47 Uhr unterbrochen.  
 
Abschließend wird die Verwaltung seitens des Ausschusses gebeten, die unterschiedlichen  
Förderungsmöglichkeiten zu den vorgestellten Varianten zu ermitteln.  
 
 
TOP 5:  Antrag WIR, FDP, Klar Grün und CDU vom 22.01.2023 
             hier: Raumkonzept Schulen Schwentinental (SM 021/2023) 
 
Dieser TOP wird zusammen mit dem Ausschuss für Schule, Kultur, Paten- und 
Partnerschaften behandelt. 
 
Herr Harting trägt den gemeinsamen Antrag vor. 
 
Herr Schlotfeldt beantragt, in beiden Ortsteilen einen Runden Tisch einzuberufen.  
 
Eine Beschlussfassung erfolgt im Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales nicht.  
 
    
 
 gez. Mihlan     gez. Kemper 
            (Vorsitzender)                 (Protokollführer) 

 


